

夏の交通安全運動

令和5年7月13日(木)～7月22日(土)

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります

駐車場内は、危険がいっぱい

駐車場は、人や車が無秩序に動くので、事故が多い場所

駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

ショッピングセンターの駐車場 自転車の女性をはねられ、意識不明の重体 軽乗用車を運転の男性を現行犯逮捕

2023/7/6(木) 19:14

ショッピングセンターの駐車場で、自転車に乗った女性をはねられ、意識不明の重体です。警察によりますと6日午前11時ごろ、愛知県にあるショッピングセンターの駐車場で、自転車に乗った60代くらいの女性が軽乗用車にはねられました。女性は病院に搬送されましたが意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた男性容疑者(81)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は「交通事故を起こし、相手にけがをさせたことは間違いありません」と容疑を認めているということです。

夜9時半 軽乗用車を運転し、 前を走る乗用車に追突 乗用車の男性2人に軽傷を負わせ、救護せず、走り去る 軽乗用車運転の配送業の35歳男を逮捕

2023/7/7(金) 8:30

1日午後9時半ごろ、兵庫県の市道で軽乗用車を運転中、前を走る乗用車に追突し、乗用車に乗っていた20歳の男性2人に軽傷を負わせた上、救護せず、そのまま走り去った疑いで、配送業の男(35)が自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)で逮捕されました。調べに「間違いない」と容疑を認めている。

札幌 「残っていないと思っていた・・・」 基準値の3倍のアルコールが検出 酒気帯び運転の疑いで男をその場で現行犯逮捕

2023/7/6(木) 14:41

5日午後11時ごろ、札幌市手稲区手稲前田の新川通りを走る軽乗用車を停車させ職務質問をしたところ、運転していた会社員の男(37)から酒の臭いがしたため、呼気検査を行いました。検査の結果、基準値の3倍程度のアルコールが検出されたということです。警察は男をその場で現行犯逮捕しています。男は「アルコールは残っていないと思っていた」と容疑を一部否認しているということです。車には同僚の男性も同乗していて、警察は男から酒を飲んだ経緯などについて調べています。